

SWI

Patroli KRYD dan Mobile di Cikalongkulon: Antisipasi Kejahatan C-3 di Jalur Rawan

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 15, 2024 - 09:52



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan

ketertiban masyarakat, Polsek Cicalongkulon Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan patroli KRYD dan patroli mobile untuk mengantisipasi tindak kejahatan C-3 (Curas, Curat, dan Curanmor). Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Angga R, BRIPKA Yudi H, S.Pd, dan BRIPKA Marjuki pada hari Senin, 15 Juli 2024.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kapolsek Cicalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, SH. menyatakan bahwa patroli ini difokuskan pada kontrol jalur-jalur yang rawan dan sepi, dengan tujuan mencegah terjadinya tindak kriminalitas yang meresahkan masyarakat.

"Kami menitikberatkan pada pengawasan di titik-titik rawan untuk mencegah tindak kejahatan seperti curas, curat, dan curanmor. Kegiatan patroli ini merupakan langkah preventif untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar AKP Arip Titim Firmanto, SH.

BRIPKA Angga R menambahkan bahwa patroli dilakukan secara intensif dan menyeluruh, terutama pada jam-jam rawan. "Kami melakukan patroli mobile untuk memastikan keamanan di wilayah yang dianggap rawan. Kami juga berkoordinasi dengan masyarakat setempat untuk mendapatkan informasi terkait potensi kejahatan," kata BRIPKA Angga R.

BRIPKA Yudi H, S.Pd menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengimbau kepada warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Partisipasi aktif masyarakat sangat membantu kami dalam menjaga keamanan," ujarnya.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat. Polsek Cicalongkulon berkomitmen untuk terus melakukan upaya-upaya preventif dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polres Cianjur.

"Kami akan terus melakukan patroli rutin dan berkelanjutan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Cicalongkulon. Semoga dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, wilayah ini dapat menjadi lebih aman dan nyaman," pungkas AKP Arip Titim Firmanto, SH.

Patroli KRYD dan patroli mobile yang dilakukan ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Cicalongkulon dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.